



Mardi 13 décembre 2022

publié le 13/12/2022

Aujourd'hui belle journée de ski à Piau Engaly où la neige était bonne et la météo idéale pour s'initier. D'ailleurs les élèves en ont bien profité. Avec leurs moniteurs ils ont incroyablement progressé. Ce soir encore notre chaîne RC TV vous propose le petit reportage de la journée.

[reportage RC TV](#) ↗

[résumé de la journée](#) ↗



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.